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La  Junta  General  Ordinaria  del  Casino  Eldense  ha
elegido a Antonio Martínez como nuevo presidente de la
entidad  centenaria.  El  empresario  Antonio  Martínez
considera  esencial  buscar  el  punto  exacto  donde  los
binomios tradición y modernidad, apertura y pertenencia,
puedan convivir para devolver a la institución el carácter y
el espíritu con el que nació, ser un punto de encuentro
cultural y de ocio dinámico y diverso. Fue presidente de
Junta Central de Comparsas entre 2009 y 2010 así como
de la comparsa Moros Musulmanes entre 2016 y 2019.

Para llevarlo a cabo, la directiva tiene puesto el foco en
cuatro ejes principales: reformular el Casino del siglo XXI
para aumentar la masa de socios a través de una oferta

atractiva que cubra las necesidades de todas las franjas
de edad,  reforzar  las  relaciones institucionales  y  crear
acuerdos  con diversas  asociaciones  que contribuyan a
dinamizar la vida del Casino y diseñar una oferta cultural
y de ocio atractiva para el conjunto de los ciudadanos
eldenses.

El nuevo presidente afirma que “es un reto complicado,
pero si una institución eldense y centenaria llama a tu
puerta  pidiendo  ayuda  es  complicado  resistirse  y  no
ilusionarse ante la idea de un Casino vibrante y lleno de
vida social y cultural,  eso es lo que nos ha pasado a
todos los que formamos este grupo de personas que nos
hemos comprometido a intentar llevarlo a cabo”.

Antonio Martínez es el nuevo presidente del Casino
Eldense
13/10/2023

Antonio Martínez da un paso al frente para reflotar el Casino Eldense.
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Ernesto  Obrador,  presidente  en  funciones,  tomó  la
palabra para despedirse de su mandato agradeciendo a
todos los socios presentes y no presentes todos sus años
al frente de la institución, por la experiencia vivida y el
aprendizaje de todos estos años. Como balance, destacó
la  gran  labor  que,  junto  a  su  equipo,  llevó  a  cabo
durante más de siete años al frente del Casino Eldense,
así como las dificultades a las que se han tenido que
enfrentar en los últimos años como consecuencia, sobre
t o d o ,  d e l  g r a n  p a r ó n  s u f r i d o  p o r  l a
pandemia.  Dificultades  que  provocaron,  entre  otras
cosas, la disolución de la directiva y que Ernesto Obrador
haya  tenido  que  ejercer  durante  dos  años  como
presidente en funciones ya que no se presentaba ninguna
candidatura dispuesta a tomar el testigo en la dirección
de la institución.

La secretaria general, Raquel González, dio lectura a la
única  candidatura  registrada  en  la  Administración  del
Casino Eldense, con un mínimo de 15 firmas de socios
avalando la propuesta, según mandan los estatutos. Le
acompañan como vicepresidentes Manuel López, Carmen
Yago  y  Conchi  Poveda.  El  tesorero  será  Antonio  J.
García; la secretaria general, Raquel González; el asesor

jurídico,  Gabriel  García  Cremades;  la  vicesecretaria
Chelo  González,  el  encargado de relaciones  públicas,
Adrián Quinto y los vocales, Ernesto Obrador, Jerónimo
García, Amado Navalón y Emilio Rico. 

Imagen de familia del nuevo equipo directivo.
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